

PLOEMEUR

Cyclos. Joël Le Tenier élu président

9 décembre 2015



Les membres du club cyclotourisme ont élu leur nouveau président, Joël Le Tenier. Il succède à Jacky Vernanchet. Il a retracé le bilan de l'année écoulée pour un club qui ne cesse de grandir.

Suite à l'assemblée générale de dimanche, à Océanis, les membres du club cyclotourisme ont élu leur nouveau président, Joël Le Tenier. Il succède à Jacky Vernanchet. Ce dernier a retracé le bilan de l'année écoulée. Lors de cette réunion annuelle, qui s'est tenue en présence du maire, Ronan Loas et de son adjoint aux sports, Dominique Quintin, Jacky Vernanchet a remis l'accent sur le thème de la sécurité avec, en particulier, le rappel des règles du partage de la route, la vulnérabilité du cycliste et l'évolution du code de la route en faveur des cyclistes.

Présent sur de nombreux circuits

Fort de ses presque 90 adhérents, dont près d'une petite dizaine de féminine, le club se porte bien. Cette année, une vingtaine de cyclos ont obtenu leurs validations de brevets pour des circuits allant de 200 à 600 km. Ils ont aussi participé à de nombreuses manifestations nationales, Paris-Brest, à une étape du tour de France, reliant Rennes à Mûr-de-Bretagne, à la semaine fédérale à Albi, au grand prix de Plouay... et ont organisé la fête du vélo avec leurs homologues de Larmor-Plage. Les élus présents ont comme il se doit, félicité les cyclos pour leur implication, dans les manifestations de solidarité organisées sur Ploemeur, ou encore pour leur engagement sportif auprès de la jeunesse et dans les groupes de travail sur les infrastructures routières et cyclables.